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Excelentíssima Senhora
Tereza Cristina Corrêa da Costa Dias
Ministra da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

Assunto: Produtos de origem vegetal usando nomenclatura de produtos lácteos

Os associados e a diretoria do Sindicato da Indústria de Laticínios e Produtos

Derivados do Estado do Rio Grande do Sul (Sindilat/RS) vêm, por meio deste,

formalizar toda admiração à forma como vossa excelência vem conduzindo a pasta do

Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa). Contudo, tendo em vista

recentes movimentações acerca do uso indevido da nomenclatura dos produtos

lácteos por parte de itens de origem vegetal e de laboratórios, viemos pedir sua

atenção ao tema haja visto que tal prática gera desinformação ao consumidor,

confundindo o mesmo no ato da compra. As indústrias laticinistas por nós

representadas não aceitam que o termo leite seja utilizado por bebidas de origem

vegetal nem que use-se denominação como queijo vegano, manteiga vegetal,

requeijão vegano para produtos derivados de quaisquer outras matérias-primas que

não seja o leite.

Esse problema, além do uso indevido de um termo associado única e

exclusivamente aos mamíferos, causa prejuízo financeiro e social à imagem e ao

setor lácteo, que, somente no Rio Grande do Sul, gera renda a 100 mil produtores de

leite em 457 municípios, incluindo os que vendem regularmente para as indústrias de

laticínios e os produtores que fazem seus derivados de forma artesanal.

Diante de todos os desafios que o setor vem enfrentando em função da

pandemia, da elevação de custos e redução de margens, solicitamos sua atenção ao

assunto  de  forma  a  impedir  o  uso  indevido  dessa   nomenclatura  enquanto   não



efetiva-se a regulamentação dos produtos de origem vegetal. Entendemos a

relevância do segmento de proteína vegetal para o agronegócio brasileiro mas não

acreditamos ser apropriado que um novo segmento produtivo valha-se do trabalho de

décadas de construção de imagem trilhado pelo setor de laticínios..

Confiantes de sua compreensão, agradecemos desde já por seu esforço

constante em construir um agronegócio forte e próspero ao lado do setor produtivo.

Respeitosamente,

Guilherme Portella
Presidente
Sindilat/RS
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